

CONSIDERACIONES DE LA QUIEBRA DEL SILICON VALLEY BANK (SVB)

El Banco SVB, también conocido como Silicon Valley Bank, es un banco comercial que se enfoca en brindar servicios financieros a empresas de tecnología (startups), ciencias de la vida y empresas de capital de riesgo en todo el mundo. La quiebra del Banco SVB es un tema importante en el mundo financiero y empresarial, dado que los sistemas financieros son muy susceptibles a contagios de ese virus llamado bancarrota.



SVB se fundó en 1983 en Santa Clara, California, como un banco especializado en negocios relacionados con tecnología. Desde entonces, ha crecido hasta convertirse en uno de los principales bancos de Silicon Valley. En los últimos años, SVB ha estado experimentando problemas financieros debido a la mala gestión y la falta de diversificación en sus operaciones, sobre todo en la inversión de recursos líquidos de largo plazo que si bien es cierto mantenía una alta concentración de Títulos de la Reserva Federal considerados instrumentos de bajo riesgo, estos títulos eran a largos plazos y tasas fijas que fueron adquiridos en momentos que las tasas de interés en los EE. UU. estaban muy bajas y proveían bajos rendimientos, por ello, las últimas políticas de la Reserva Federal concebidas para controlar la inflación a través del incremento de las tasas de interés, afectaron negativamente las posiciones de inversión de SVB, pues volvió a sus inversiones algo menos que poco atractivas para invertir, teniendo el SVB que vender dichos instrumentos con altos niveles de pérdidas para recuperar liquidez para las operaciones frente a sus clientes.

La quiebra de SVB, tendrá un impacto significativo en la industria de tecnología y las empresas emergentes que dependen de sus servicios financieros que esta institución prestaba. También tendrá un impacto en los inversores, ahorrantes y accionistas del banco. El gobierno de los EE. UU. y los reguladores financieros de la Federal Deposit Insurance Corporation (FDIC), están tomando medidas para mitigar los efectos de la quiebra de SVB en la economía y el sector tecnológico. Están trabajando para asegurar los depósitos de los clientes y estabilizar el sistema financiero, pero sobre todo evitar los riesgos de contagio al resto del sistema financiero norteamericano y mundial.

La quiebra de SVB destaca la importancia de la gestión financiera adecuada y la diversificación de operaciones en la industria bancaria, no solo vía instrumentos de bajo riesgo, sino también de plazos y esquemas de rendimiento viables. También destaca la importancia de la supervisión y regulación adecuadas por parte de los organismos reguladores.

Casco Carrasco y Asociados S. de R. L.

Contadores – Consultores - Auditores